

二加和中学校 中原 孝文

合い、励まし合いながら協力し、 ができる支持的風土のある学校」、「生徒の命と人権を大切 さらに子どもたちが主体的に行動する力を高め、存分に発 通じ合う学校」「安心して自分自身をさらけ出すことがで き継ぎ、さらに進化させるべく、学級・学年・全校生徒・ 込めて』としました。昨年度までの「磨き合う」精神を引 を創る生徒の育成』を掲げ、本年度のキーワードを『心を 原孝文と申します。保護者の皆様には、日頃から本校教育 進してまいります。 揮してほしいと願っています。「心を込めてお互いが支え きる学校」にしていきたい。そして、その安心感の中で、 ことを当たり前に」行動する中で、これまで以上に「心が 全職員、互いに『「心」を込めて』向き合い、「当たり前の 校教育目標には『「生きる力」を身につけ、 にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。 今年度より校長として三加和中学校に赴任しました、 地域から信頼される学校」を目指し、 誰もが安心して通うこと 教育活動を推 なごみの未来 学 中

きる学校であると強く感じております。「地域柄」とも言 とれた教育を目指していけたらと、心から願っておりま 校と家庭が共に協力しながら、愛情と厳しさのバランスの える、このすばらしい教育的風土を受け継ぐとともに、学 が、この学校は、保護者のみなさまと手を携えた教育がで 私は、三加和中学校1年ぶり、 2回目の勤務になります

子どもたちに、未来にはばたく力を育む覚悟でおります。 よろしくお願いいたします。 私たち職員一同、一丸となって一人一人の生徒に寄り添 今年度も三加和中学校の教育活動にご理解とご協力を 今後「Society5. 0」の世の中を生きていく



三加和中学校職員

ましてありがとうございます。

私ごとではありますが、この三加和中学校に五人の子

Ţ

つになりたいと思います。

り三加和中学校PTA活動にご理解、ご協力をいただき

保護者の皆様方ならびに教職員の先生方には、日頃よ

くことになりました高島努です。

つく自主学習内容になるように、自学ノートを充実付けていきたいです。また、学習面では自分に身にがけて敬語を使い分けます。一つ一つの言葉に気を

人などと話すときに使い分けるように日ごろから心

や先輩と話すとき、親や友達と話すとき、近所の 僕が中学生になって頑張ることは、敬語です。

上野

させるように頑張りたいです。そして、生活面では、 自分から手伝うことを見つけて積極的に行動できる

今年度、三加和中学校PTA会長を務めさせていただ

三加和中学校PTA会長

高島

三加和中学校PTA会長就任あいさつ

令和6年度

しております。そして、私の四人の子どもがこの三加和 どもがお世話になり、今、五人目の三男が三年生に在籍

長男が在籍していた当時は学年二クラスあり、クラブ活

優しさや思いやりの気持ちです。それはすばらしいこと どもたちが地域の人や家族、そして友達に接するときの れて生徒の数は少しずつ減少していきました。その当時 動も盛んでした。それから次男、長女、次女と時代は流 だと感じました。 も変わらないことがあることに気づきました。それは子 と今とを比べれば確かに生徒数は減りましたが、昔も今

りします。 言葉はこの地域に育まれた素直で思いやりのある優し い子という意味だと今も感じますし、うれしくてほっこ 話した記憶がありますが、 「三加和っ子」という

のふるさと三加和中学校」のタスキを次につなげていけ をお借りして、昔も今も変わらない生徒たちの「ココロ いいたします。 微力ですが一年間努めてまいりますので、よろしくお願 るよう、PTA活動を通じて力になれればと思います。 今後も、保護者の皆様、そして教職員の先生方のお力

今年度よりお世話になる 先生方を紹介します

2年主任 河瀬 はるみ

と考え練習を始めます。 ことに一生懸命頑張る姿が印象的でした。 三加和中学校の生徒は明るく素直で、運動会では一つの 今年度の文化発表会では、学級ごとに合唱を発表したい (写真二列目右から二人目)

かわせみ学級担任 後藤 和美

中学校でも頑張ります

楽しんでいます。 音楽を聴くのが大好きで、気分に合わせて音楽を聴い やませみ学級を担任します、 初任の後藤和美です。 て

楽しく過ごしていけたらと思います。 生徒のみなさんと、一日一日を大切にしながら、元気に どうぞ、よろしくお願いします!

あまりありません。でも、

中学校ではチャイムが鳴ら 時間を見て行動することが

行動することです。

私は、

私が中学生になって頑張ることは、まず時間を見て

(写真二列目右から一人目)

です。これからは、この二つのことを頑張り、

充実し

た生活を送りたいです。

態度を高め、自主学習には進んで取り組んでいきたい

強も頑張りたいです。定期テストがあるので、

授業の

ないので、時間を意識して行動したいです。次に、勉

中学校の卒業生です。もう十三年前の話になりますが、

福礁ります! 今和6年度 全校生徒ファリ

東原

小夏

に発行することができました。

のひとつにしていただけたら幸いです。 広報部員一同、力を合わせて頑張りますので、 年間よろしくお願いいたします。 『やませみ』をご覧いただき、ご家庭での話題

令和6年度、初めてのPTA新聞をお届けしま 皆様からのご協力をいただき、第1号を無事